

Parlamentarios de Cambodia reiteran rechazo a bloqueo de EE.UU. a Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 28 oct (RHC) La presidenta del Grupo Parlamentario de Amistad Cambodia-Cuba en la Asamblea Nacional, Nin Saphon, ratificó la invariable postura mantenida hasta hoy por el Reino de rechazo al férreo bloqueo que mantiene Estados Unidos contra Cuba.

Saphon repudió asimismo la injusta inclusión de la isla en la arbitraria lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, y confirmó la adhesión del Grupo a la demanda global promovida en ese sentido por la Internacional Progresista (IP).

La declaración coordinada y publicada por la IP en septiembre último, y respaldada por legisladores de más de 70 países, condena la designación de Cuba por Estados Unidos como “Estado patrocinador del terrorismo” por considerarla “cínica, cruel y una clara violación del derecho internacional”.

En un acto de solidaridad celebrado en la embajada de Cuba aquí, Saphon patentizó además el compromiso de fortalecer los históricos vínculos entre Cuba y Cambodia, así como de continuar fomentando la cooperación bilateral y las relaciones de amistad y entendimiento entre ambos pueblos.

La jefa de la misión estatal cubana Milena Zaldívar, por su parte, ejemplificó las afectaciones causadas por el recrudescido bloqueo económico, financiero y comercial estadounidense en diferentes sectores de la sociedad cubana.

Aludió de modo particular a la compleja situación electro energética que afronta Cuba, derivada de la inestable disponibilidad de suministros de combustible y otros recursos necesarios para esa industria estratégica, debido a la persecución financiera del bloqueo.

La diplomática agradeció a los presentes su activo rol en defensa de las justas causas del pueblo cubano durante los más de 64 años de vínculos bilaterales, en los que ambos consolidaron lazos de fraternal amistad sobre la base de principios compartidos en defensa de la paz, el multilateralismo y el respeto a la soberanía nacional.

Zaldívar ponderó asimismo la participación de Cambodia en el X Encuentro Regional Asia- Pacífico de Solidaridad con Cuba, los días 29 y 30 de octubre, que por vez primera tendrá como sede a Beijing.

Una delegación del Grupo Parlamentario de Amistad Cambodia-Cuba, presidida por su líder Nin Saphon, llevará hasta allí su mensaje de amor y apoyo incondicional al pueblo cubano y la voluntad renovada de seguir construyendo un mundo mejor. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368399-parlamentarios-de-cambodia-reiteran-rechazo-a-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba